

教育目標：『つながりを大切に 心豊かに学び合い たくましく生き抜く力の育成』

生徒指導だより



◎盛り上がるスポーツの世界◎

先週はスポーツの世界で嬉しい話題がたくさんあり

ました。まず初めに、陸上競技から山縣亮太選手です。



6日に行われた大会で、日本人4人目となる9秒台（タイム9秒95）で

100mを駆け抜け優勝しました。度重なる膝のケガからの復活で、日本人最速をたたき出しました。『心は折れかけたが、頭を使うことだけはや

めなかった。「怪我は走りの課題を突きつけてくれるもの。しっかり克服

できれば良い走りができる。」学業で得た“学び”を無駄にせず、PDCA サ

イクルを突き詰める力を競技力向上にも生かしてきた。』と語っていまし

た。勉強でも、スポーツでも“学び”の大切さを感じますね。

2人目は、女子ゴルフから笹生優花選手です。全米女子オープンという

ゴルフのメジャータイトルと言われる4大会の1つで至上最年少優勝

を飾りました。日本人女子プロゴルファーとしては、あの渋野日向子選手

に次ぐ3人目だそうです。世界ランキングも9位に上がり、

オリンピックでの活躍も期待されています。日本人

の父とフィリピン人の母を持ち、二重国籍を保有してい



るためフィリピン代表としてオリンピックに出場する意向を示していま

す。日本代表ではありませんが、ぜひ応援したい選手の1人ですね。

部活動も少しずつ再開されてきました。自分の興味をもった分野にとこ

とん追求してみてもはどうでしょうか。もしかしたら、長野中学校から世界

へ羽ばたくスターが現れるかもしれませんね。

水着販売のボランティア！

先日、水着を申し込んだ生徒の販売が行われました。申し込んだのに、

忘れていた人は上野スポーツ河内長野店に商品があるので、購入しに行っ

てください。金曜日の日は、2年生の学級委員さんが水着販売の声かけと

あいさつ運動に即席で協力してくれました。

ありがとうございました。彼らのおかげで、

水着の販売がスムーズに行うことができました。

積極的に行動できるところが素敵ですね。



※個人名が載っています。取扱いにご注意ください。